

undefined - vendredi 16 février 2024

Actu locale | Crestois - Diois

**SAILLANS**

## **L'association L'Oubliette est repartie d'un bon pied**



*Les membres du bureau de L'Oubliette.*

« Après quelques années difficiles à cause de la pandémie, nous sommes repartis d'un bon pied en 2023, qui a été une excellente année », a déclaré la présidente de L'Oubliette, Marie-France Sanquer, lors de l'assemblée générale annuelle de l'association, le 9 février. « Nous avons pu reprendre une programmation complète avec sept dates au Louis XI. Le public a été au rendez-vous, puisque quasiment toutes les soirées ont affiché complet. » Sur le plan financier, pour la première fois depuis plusieurs années, le bilan est également positif. La

réduction des frais de communication et l'augmentation de l'adhésion annuelle, qui est passée de 2 à 5 euros, ont contribué à améliorer la situation.

Concernant les projets pour 2024, la saison musicale du Louis XI se poursuit avec trois concerts à venir : Alcaz (pop folk francophone) samedi 9 mars, autour de Neil Young (jazz) samedi 6 avril et Duo Joak Jazz samedi 8 juin. Pour la Fête de la musique, le 21 juin, L'Oubliette proposera sa traditionnelle scène ouverte sur la place Centrale de Saillans. Et pour la 2e année consécutive, l'association participera à l'événement Rendez-vous aux jardins le week-end de la Pentecôte, avec le collectif inter-associatif saillanson, en organisant une soirée latino animée par le groupe Zé Matuto.